
Der Vorsitzende dankte der Verwaltung für die Niederschrift und die 
Übersendung des Rettungsdienstbedarfsplans 2012 in elektronischer Form. 

 
Abg. Albrecht regte an, in der Sitzung anwesende Gäste in künftige 
Niederschriften aufzunehmen. Er hätte es sehr begrüßt, wenn die zahlreichen 
Vertreter/innen der Rettungsdienste bzw. Hilfsorganisationen in der Niederschrift 
erwähnt worden wären. 

 
Anmerkung der Verwaltung 
Unter der Rubrik „Gäste“ werden nur formell zur Sitzung eingeladene Gäste 
aufgeführt. 
 
Weitere Einwendungen zur Niederschrift bestanden nicht. Die Niederschrift wurde 
damit anerkannt. 

 
 


